



## Terminhinweis

Düsseldorf, 12.09.2018

# 100 Jahre Bauhaus im Westen: Eröffnung und Pressekonferenz mit Ministerin Pfeiffer-Poensgen

Sehr geehrte Damen und Herren,

bundesweit wird 2019 das 100-jährige Bauhaus-Jubiläum gefeiert. Das vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft und den Landschaftsverbänden Rheinland (LVR) und Westfalen-Lippe (LWL) koordinierte Ausstellungs- und Veranstaltungsprogramm „100 Jahre Bauhaus im Westen“ ist der eigenständige Beitrag Nordrhein-Westfalens zu diesem Kulturereignis. Zwei Jahre lang werden rund 40 verschiedene Projekte an das Jubiläum der Bauhaus-Reformschule und gleichzeitig an den 100. Jahrestag der Gründung der Weimarer Republik erinnern.

Den Auftakt des Programms bildet ein zweitägiges Symposium mit dem Titel „Die Welt neu denken“ am 13. und 14. September.

Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen spricht bei der Eröffnungsveranstaltung ein Grußwort. Im Anschluss findet eine Pressekonferenz mit Ministerin Pfeiffer-Poensgen, Matthias Löb (Direktor des LWL), Ulrike Lubek (Direktorin des LVR) und Ernst Uhing (Präsident der Architektenkammer NRW) statt.

## 13. September 2018,

**Zeit: 10.00 Uhr – Eröffnungsveranstaltung in Halle 12  
11.30 Uhr – Pressekonferenz in Halle 6**

**Ort: Zeche Zollverein, Gelsenkirchener Straße 181,  
45309 Essen**

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty  
Pressesprecher

Pressesprecher  
Hermann Lamberty  
Telefon 0211 896-4790  
Telefax 0211 896-4575  
presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49  
40221 Düsseldorf  
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:  
S-Bahnen S 8, S 11, S 28  
(Völklinger Straße)  
Rheinbahn Linie 709  
(Georg-Schulhoff-Platz)  
Rheinbahn Linien 706, 707  
(Wupperstraße)